



### **Le centenaire de la paroisse Saint Michel de Nden célébré en présence de membres du gouvernement.**

Plusieurs membres du gouvernement se sont rendus à Sangmelima, dans la région du Sud, pour célébrer le centenaire de la paroisse catholique Saint Michel de Nden. La messe pontificale, présidée par Monseigneur Christophe Zoa et plusieurs évêques, s'est déroulée en présence du représentant du chef de l'État, Samuel Mvondo Ayolo, Directeur du Cabinet Civil de la Présidence de la République

Fondée en 1923, la paroisse catholique Saint-Michel de Nden est rattachée à la zone épiscopale du diocèse de Sangmélima. Il s'agit de la plus ancienne mission catholique de la localité. La paroisse abrite également une école catholique, où le président Paul Biya a été accueilli en tant qu'élève en 1940.